



Editorial



Mutualiser nos ressources éducatives pour un meilleur service

Dans notre « **Projet Associatif** » nous nous engageons à affirmer une logique de partenariat pour mieux répondre aux besoins et aux aspirations des personnes que nous accompagnons.

Réfléchir à nos ressources et à nos propositions socio-éducatives sur l'ensemble des établissements de l'Association relève de cette volonté.

Améliorer la qualité du service rendu, tel est l'enjeu !

Depuis sa mise en place « Le projet ressources » a permis d'identifier la richesse des solutions existantes et des modalités de mise en oeuvre de chaque établissement. Il a favorisé le développement de la mutualisation des moyens associatifs, moyens matériels mais aussi compétences en termes de ressources humaines. Il a permis l'élaboration d'une dynamique d'échange et de réflexion entre les professionnels inter-établissements. Il contribue à garantir le sens des activités, à inciter à de nouvelles initiatives, à faire naître de nouveaux projets...

Des livrets présentant toutes ces ressources et toutes ces actions, l'un à destination des familles, l'autre à destination des professionnels, ont été réalisés. Des réunions de concertation sont organisées. Ceci illustre l'organisation et le pilotage des activités par la gouvernance de l'Association.

Gageons que cet effort sera bénéfique pour tous. Meilleure connaissance de nos ressources, partage, enrichissements mutuels ne peuvent que se conjuguer pour une meilleure efficacité globale et un meilleur service individuel.

*Louis GUILLEMOT,
Président*



Retrouvez plus d'information sur
www.kervihan.fr

AGENDA

Avril 2016

Livraison de la 2^{ème} tranche des travaux de rénovation de Kerdreineg

Le 18 avril 2016

Ouverture de l'extension de Kergadaud

Le 09 juin 2016

« La Bienveillance, si on en parlait » avec le Docteur Nelly LE REUN.

Conférence sur le thème « Le soin des personnes vulnérables »

Le 24 juin 2016

Assemblée Générale

Juillet 2016

Livraison de la 1^{ère} tranche des travaux de rénovation des Enfants de Kervihan

Parce qu'ensemble c'est mieux !

Qu'elles soient centrées autour de la musique, autour de l'animal, de l'eau ou encore de la vie quotidienne, les activités que nous proposons sont toutes support à l'accompagnement éducatif ou rééducatif des personnes accueillies par l'Association.

La mutualisation de nos ressources et de nos savoir-faire nous permet de proposer près de 40 activités très variées, qui toutes, s'inscrivent dans les valeurs que nous prônons.



Paroles d'usagers de Ker Sioul

Yannick, Patricia et Nathalie nous présentent avec leurs mots les activités qu'ils aiment.

Yannick : « Je suis au groupe cuisine, je prépare le menu le mardi, le mercredi je fais les courses à Bréhan, on prépare l'entrée et le dessert, le repas est en salle polyvalente. C'est un petit groupe, j'aime bien cuisiner, on ramasse les pochons après... Je vais chercher le journal tous les matins et je le lis. Je fais aussi des activités extérieures » .



Yannick

Patricia participe à l'atelier conte animé par une éducatrice : « j'aime bien ». Chaque semaine elle participe à une promenade sensorielle en carriole : « je me balade, je caresse le cheval ». Pendant les séances autour du son, elle joue d'un instrument appelé le BAO PAO : « j'aime bien, je chante ». Quotidiennement, au sein du groupe « je fais des puzzles. Le pliage des chaussettes, c'est bien ». « Je suis contente de faire toutes ces activités là ».



Patricia

Nathalie : « Piscine, je mets la tête sous l'eau. Vélo. Carriole : il s'appelle Robic le cheval. Sport à la salle des fêtes de Bréhan : je joue au ballon, je cours, je fais des galipettes sur les tapis. J'écoute de la musique : Michel Polnareff et les Années 80. Je vais faire les courses pour le repas thérapeutique, je trouve que c'est bien. Bao Pao à Gwen Ran. »

Est-ce que ça te plaît de faire tout ça ? « Oui ».

Nathalie



Vanessa HAMON et Anthony SAMSON
AMP à Gwen Ran et Kerdreineg

Un geste, un don

Petits papiers ... deviendront grands projets.

Les enseignants et les élèves de 4^{ème} du collège Sainte Jeanne d'Arc de Rohan ont choisi cette année de nous faire profiter de l'action caritative qu'ils organisent.

Ils nous ont chaleureusement accueillis fin janvier lors d'une présentation de notre action en faveur des personnes en situation de handicap. Nous les remercions vivement de l'intérêt qu'ils nous portent.

Jacques BARDOU
Directeur administratif
et financier



Le Projet Individuel d'Accompagnement, qu'est-ce-que c'est ?

Le Projet Individuel d'Accompagnement (P.I.A.) est un document contractuel élaboré avec la personne en situation de handicap, ses représentants légaux et l'équipe pluridisciplinaire.

Ce texte fondamental définit les objectifs d'accompagnement et précise les prestations et activités mises en oeuvre pour permettre d'atteindre ces objectifs.



Lisez la suite sur
www.kervihan.fr